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「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会 

 

 

９月２５日（水）に、第１回目の「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会を開

催しました。今後、統合の問題について皆様と情報を共有していくため、協議会で話

し合ったことをこの「保護者協議会だより」でお知らせしていきます。 

○協議会の目的 

将来の児童生徒にとってふさわしい教育環境を整えるため、下館北中学校の在り方

について話し合い、下館中学校との「統合の是非」と「統合の時期」等について、

保護者の意見をまとめていきます。 

 

○発足メンバー 

 下館北中学校ＰＴＡ   ６名 

 五所小学校  〃    ３名 

 中小学校   〃    ６名 

 河間小学校  〃    ６名   合計 21 名 

           

○第１回目の内容 

 協議会の規約を決定したほか、今後の検討事項や進め方について、話し合いました。 

 ◎協議事項 

（１）会長、副会長の互選について 

  ・会長１名、副会長２名を選出しました。 

（２）協議会規約（案）について 

 ・まずは『保護者協議会』で話し合い、その後、地域の方々を交えた『地区協議

会』で話し合いを進めることになりました。 

（３）検討事項について 

 ・統合するとした場合、「統合の時期」、「スクールバス」、「五所小学校の学区」に

ついて、またそれ以外でも Q&A に記載されていない疑問点や課題について、

今後話し合っていくことになりました。 

（４）今後の進め方について 

  ・本年度中を目標に、保護者としての意見をまとめていくことになりました。 

 

○傍聴のご案内  

協議会委員以外の方も、ぜひ傍聴に来ていただき、統合の問題を家族や地域の皆様

と共有していただきたいと思います。参加自由ですので、ぜひご来場ください。 

 

○次回開催日 

令和元年１０月２３日（水）午後７時から 下館北中学校２階集会室 

問い合わせ先 教育委員会 学務課 Tel：22-0181 


